EXCELSIOR

Dos Empresarios Metalúrgicos Argentinos, Asesin ados en 24 Horas

Represalia de los "Montoneros" y el ERP: hay 1,386 Detenidos por Subversión y Violencia

ROSARIO, Argentina, 4 de junio (AP, AFP, Latin). El gerente de Acindar, la principal empresa metalúrgica privada del país, y un industrial del mismo ramo, fueron muertos en las últimas veinticuatro horas en esta ciudad por grupos guerrilleros, informó hoy aqui la policia. Entre tanto, el Senado argentino aguarda en la capital un minurioso innado argentino aguarda en la capital un minucioso in-forme gubernamental sobre casi 6,000 hechos de violen-cia política en los últimos dos años.

Raúl Amelong, de 53 años, gerente de Acindar, fu e muerto a balazos en las afueras de la ciudad, cuando conducia su automóvil, acomconducia su automovii, acom-pañado de su hija y una amiga de ésta. La hija del industrial resultó con heri-das graves y la acompañan-te resultó ilesa, dijo un in-forme de la policia.

Cuatro desconocidos, desde otro vehículo, ametrallaron a Amelong. Posteriormente la organización peronista de izquierda, "Montoneros", autoproscrita, se ad-

judico el atentado.

El comunicado de los "Montoneros" señala que la muerte de Amelong fue en represalia por la represión antiobrera desatada de s de que los 5,000 trabajadores de la empresa se declararon en huelga hace dos meses, en protesta por la detención de varios de sus dirigentes sindicales.

Fuentes sindicales dijeron que la empresa no cumplió su promesa de no ejercer represalias. Varios centenares de obreros han sido despedidos.

EL OTRO ASESINATO

David Bargut, industrial. metalúrgico, de 49 años, fue muerto a balazos anoche dentro de su propiedad, por un comando extremista formado por tres hombres y ma mujer. Los agresores huyeron en un automóvil que más tarde apareció abando-nado cerca del lugar de los

Se dijo que la muerte de Bargut tiene también rela-Bargut tiene tambien rela-ción con prolongado conflic-to gremial que afectó el año pasado a u na importante planta metalúrgica de su propiedad. El ERP (Ejército Revolu-cionario del Pueblo) había amenazado de muerta en va-

amenazado de muerte en varias ocasiones a la familia Bargut. A fines de 1974, integrantes del ERP ametrallaron su domicilio y luego quemaron un comercio de su propiedad, causando pérdidas por varios millones de pesos. amenazado de muerte en va-

Más tarde intentaron secuestrar a un hermano del industrial, quien al resistir-se fue herido de 14 balazos, en ambas piernas y un bra-zo. Después, otro grupo gue-rrillero secuestró a un socio de Bargut, a quien liberaron después del pago de fuerte

Entretanto, en la capital, la Cámara de Senadores aguarda el detallado informe aguarda el detallado informe prometido anoche por el mi-nistro del Interior, Alberto Rocamora, sobre la violencia política en dos años de go-bierno peronista. Trascendió hoy que Rocamora citó 5,799 hechos de violencias políticas en el país desde el 25 de ma-yo de 1973, cometidos por grupos de diversa filiación politica.

Asimismo, reveló que hay 1,386 detenidos bajo cargos de subversión y violencia, a disposición del Poder Ejecutivo.